



校長室だより

岡山県健康の森学園支援学校
令和7年 5月 2日発行

健康の森学園ならではの学びが始まりました

広大な自然・学園内の連携

健康の森学園では、中学部と高等部と施設の園生が農産・畜産・林産の3つの訓練班で作業学習・訓練活動を行っています。4月16日（水）今年の訓練班の顔合わせ会がありました。右の写真は、畜産班の様子です。班のメンバーの紹介の後施設園生から畜産班での作業内容の説明がありました。1年間、それぞれの部ごとで担当の仕事をしたり、共同で作業をしたりしていきます。作業を共にする中で、教え合い・学び合い・協力し合い、「働く」ということを学んでいきます。



4月25日（金）ふれあいオリエンテーリングがありました。学校と施設の園生・職員が12のグループに分かれて、健康の森でオリエンテーリングをしました。体力や歩くペースなど個々の実態に合わせてグループ編成をします。左は、チェックポイントの芝生広場でのグループの記念撮影の写真です。清々しい風が吹く中、入学したばかりの小学部1年生もしっかり歩くことができ

ました。学園のみんなで、おしゃべりしながら歩いたり、芝生広場で遊んだり、楽しいひとときを過ごしました。

アンテナショップ

アンテナショップ「森のおみせ」は、新見市高尾のAコープ あしん店前にあり、水曜日と金曜日の10時から14時で販売を行っています。この春、健森のオリジナルキャラクター もりんの入った新商品『もりんクッキー』と高等部林産班デザインの『マスクングテープ』の販売を始めました。販売初日から好評で売れ行き上々です。皆さん、是非とも「森のおみせ」にお立ち寄りいただき、手に取ってみてください。



寄宿舎生の育てたチューリップ

昨年の秋、寄宿舎生が寄宿舎花壇に植えたチューリップが、赤やピンク、グラデーションのきれいな花を咲かせました。とってもきれいに咲いたので、多くの皆さんに見ていただけるようにと正面玄関に飾りました。新年度の始まりの玄関を華やかに飾ってくれました。

